



Les Frê'néthiques sont presqu'arrivés !

publié le 03/02/2023

Les Frê'néthiques sont presqu'arrivés !

Le mardi 24 janvier, l'ULIS a appelé les Frê'néthiques pour avoir des nouvelles.

On leur a demandé comment ils allaient, ils nous ont dit qu'ils avaient eu un coup de blues la semaine précédente.

Le pédalier est tellement usé qu'ils ont été obligés de beaucoup marcher à côté de la rosalie. C'est très fatigant !

Heureusement, ils ne sont plus très loin de leur destination finale, Essaouira.

La distance totale de leur voyage est de 4000 km. Ils ont déjà ramassé 360 kg de déchets sur les plages et rendu visite à une vingtaine de classes, mais nous sommes leur classe référente ! Ils ont même parlé de nous sur une radio nationale, RTL ! <https://www rtl fr/programmes/on-defait-le-monde/7900226993-on-defait-le-monde-du-19-janvier-2023> (à la 12ème minute)

Scoop ! Ils nous ont annoncé qu'ils allaient venir nous voir à Confolens le vendredi 10 mars. On est contents et impatients.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.